



30 Pièces

2000 m²

Réf. 2089

38 000 000 €

Le Vesinet

Maison à vendre (78110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Vésinet - Les IbisPalais Rose. Le calme et la sérénité sont le luxe suprême pour ce sublime palais situé à seulement vingt minutes à l'Ouest de Paris. Niché dans le luxueux Ibis Parc du Vésinet, ce palais inspiré du Grand Trianon, classé monument historique, offre 2 000 m² d'espace familial et de divertissement sur le sous-sol, le niveau de jardin et le rez-de-chaussée. Le domaine comprend la villa principale où l'on peut compter plusieurs salles de réception, quatre suites, un cinéma, une salle de jeux, une piscine intérieure et un court de squash ainsi qu'une salle de sport. Une villa de ...

The sublime Palais Rose is both calm and serene at the utmost luxury, located just 20 minutes west of Paris. Nested in the beautiful Ibis Parc of Le Vésinet, this inspired Grand Trianon palace, listed as a historical monument, provides 2000 sq. meters of family and entertaining space over lower ground, garden level and ground floor. The estate includes the main villa featuring multiple reception rooms, 4 suites, a cinema, a playroom, an indoor swimming pool, a squash court and a gym. A caretaker villa, staff accommodations, a guest house of 500 sq.m including 4 suites, garages, all set in a ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

